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ML\-ICIPIU DI PALERMO
VIII CIRCOSCRIZIONE

Verbale d€lla sedutà del 78/1J912012

L'anno duemiledodici il giomo dicictto del mese di Settenbre, giusta convocazìone del Presidente
Marco fr,rsce Poìara (nota prot. n. 639003 S. 01 C. 02 del 10/0912012 integlata con nota n.

649159/S.C1 C.02 del 13/09i2012). si è riunito, in seduta di prosecuzione. nell'aula consiliare

"Libero Grassi" della VlÌl Circcscrizione sita in tie Fileti n. 19. il Consiglio Circoscrizionale per

prooedere alla hattazione dei seguenti argomenti, iscridi all'o.d.G.:

Ordine dei giorÍi 17,19,21,26 e 28 setlembre 2012 ore I1.00;

1. Comunicazioni del Presidenfe
2. Appro!azione verbali delle sedute pr€cedenti
3. Atti lspettivi di cui all'elenco allegato
4. Proposta di dibatîiro su Deliberazion€ di G. C. n. 8,1 del 25/06/2012 "Linee guida di

Decertramento AmmiÌistrativo - L.R. 2212008 - Atto di indirizzo"
5. Problematica relativa alla sicurezza e alla pubblica ircolumità nella via Caslellana

tsandiera
6. Problematiche riguardanti sistemazione marciapiede e alberi di tia Dùca della

VerdurÀ

Integrazione Ordine del giorno l7 s€ttembre 2012 ore 1tr.00
-Richièlita parer€ su proposta di provv€dimento d€liberativo di Consiglio Comunale
a!.o;c eo!i,ìr oggetto "N{odifica dell'art.25 del R€golamento del Consiglio Comunale",

Alle ore l2,llt il Presideote Marco Frasca Polara, assistito dal Segretario Esperto Amm,vo M.
Cracchiolo, chiama i'appeilo aÌ terrnine del quale. oÌtle 1() stesso, rìsultano preseîti i seguenrj

Consiglierir Cassataro, Di trlatteor Di Napoli' Dones, Forzinetti, Gentile, Ciglio, (ìovernale,

Longo, Orlrúdo, Re e Siragusa; constatata 1a presenza del numero iegale, dichìara aperta la

seduta,

Redige iJ verbaie La ì4oreìla Deborah, Collaborarore Senizi Cuiturali e Turisiici
ll PresideD!€ ;oirudca che. ad integrazione di una precedente conunicazione, la Presìdenza del

Consiglio Crr.:*ra1e ha in\iato Èna nola, come richiesto dalio slesso Presidente. con la quale !iene
esteso I'in'.rac à pa ecipîe a1 ciclo di semìnari di formazione crganizz3to dall'A.S-^.E.L. aì

Consiglieri .li ilrr.cscrizjo|ìe.
ll Presideúie ìntrma inclrre i Consigìieri che è penenuta una nota dal Settore Scrvìzj alla
Collettilirà per il ;itiro dei nuori tesserini di riconoscimelto dei Consiglìeri; prosegue rilèrendo
delf incolro ;enutosi in dala odiema con I'Assessore alle AttiviÌà SociaÌi durante iÌ quale sono sute
illustrate le linee guida Ceii aÍività e delle deieghe che dovranno essere assegnate alie

circoscrizioni.
I Consiglieri ilones e (;overnale preseniano due mozioni.



ll Consigli€re Di Matt€o presenta una nota.
11 Presidente ìnvita al tavolo di Presidenza iCapigruppo per conîerire sLr1l'orCine dei la!ori. sentlti

icapigruppo ilavori procedono seguendo I'ordine dj iscrizione all'O.d.g.; pertanto si procede con la
tnttazione del punto n.3 "Atti Ispettìvi ". I Corsiglieri Di Napoli, Centile e Siragusa, chiedono il
prelievn della mozìone a firma del Consigliere Di Napoli. posta al punlo n. 2 dell'clenco allegato

agli Atti ispettivi ( punto n.3 al!'O.d.g.), arente come oggetto "lfanurenzione sÍìsce pedonali

nell'intera via lvlontepeliegrino". visto il caratlcre di urgenza che riveste Ìa problematica.

Il Consiglio nomìna scrutatod iConsiglieri Cassataro, ForziDetti e Re su proposla del Presidcnte
iÌ quale verificato che non ci sono interlenti né a favore né contro pone in votazione, per aÌzata di

mano. la suddetta richiesta di prelievo.
L'espressione del voto ha il seguenie esito:

presenti n. 13

asseÌti n.3 ( Alesi, Nlacchiarella e RaDdisi)
astenuti nessuno
votano sì n. 13

votano no Eessullo

Visto I'esito della eseguita votazione , il Fresidente dichiara appravalo all'unanimità il prelievo

della mozione posta ai punîo n. 2 del!'elenco allegato agli atti ispettìvi di cui al punto n. 3 iscritto

all'O.d.g. e avente come oggetto " manulenzione sldsce Pedonali neÌf intera vìa Montepellegdno"
tl Presidente ìnvita il Cotrsigliere Di \apoli. ìn qualità di fimataÌio della mozione n. 2' ad

illustiare la stessa.

11 Consigliere Di Napoli fa presente che nella via Monlepellegrino le st sce pedonali non sono ben

visibili e pertanto chiede che si intervenga con urgenza per i1 riptistino delle sresse.

Il Presid€nte prendendo spunto da qùesta e da un'altra mczione avente simìle oggetto a fima del

Consigliere Siragusa afferma che è necessaric un coordinamentc tra ie istanzc della Circoscrizione
e ìa prognmmazione degli intenenti da parte del1'AMAT; inoitre conCivìde qrranto contcnuto nella

suddetta mozione in quanto questa vja risuÌta essere un'afteria molto Îrafficata e lc auto e i mczzi
peseúti viaggiano a velocità soslenuta.
I1 Presidente dichiara apefio il dibattjto.
Chìede e ottiene la paroÌa il Consigliere Longo, ì1 quale esptime il sLto consenso a1la proposta deì

Consigli€re Di Napolii iì Consigliere aggiunge che, per affrontare in manicra piiì concreta c
soprattutto piu rapìda questo tipo di problematiche. si potuebbero presenlare chìeste dirette alla
Presidenza, la quale dovrebbe Drovvedere a girarle nel piu breve tempo oossibile alle aziende

municipalizzate.
Prende la parola iì Presidente, jl qùale invita i Consigli€ri a fare penerire segnaiazioni all'ufficio
di Presidenza e garantjsce che le slesse saranno inoltrate aglj uffici competenti con tempi pi'J brevi

rispetto alle deÌibere.
Chiede e oriene la parola il Consigliere Re secondo il quale per le problematiche piu impoi'anÎi ed

urgentì sia necessada una delibera e non una semplice segnalazione

Il Consigliere Gentile chiesta e ottenuta la parola, ìnsjste sul fatto che bj\ogna ddt'perarsi prr

risolvere i problemi nel piu breve tempo possibiÌe, pertanto irropone come possibile soluzionc una

stretta collaborazione oon le aziende municipalizzatc neìl'ambito del1a programmazione dei lavori
delle stesse; il Consigliere, a tal proposito, chiede al Presiderte di adoperarsì per capìre quali siano

gli intendimenti delle munjcipalizzate.
Alle ore 13,15 entra il Coisigliere rtlest.
Il Presidente, in riferimento alla questione deile segnalazioni presentate in aula dai Consiglieri, dà

lettura dell'art. 23 comma 2 deÌ Regclanento Quadro, specificando quindì che talc strumenlo c

previsio dal Regolamento vigenle.



ll Consigli€re GeÍtil€ presenta una segnaiazione avente per oggetto "guasto illuminazione pubbiica
in via Tevere aÌl'altezza de1 civico n. 24. '
Chiede e ottiene 1a parola il Corsigliere Giglio il quale comunica di a\eÉ ieri presentato una
mozione avente simile oggedo a una precedenre presentata da1 Consigliere Nlanùela Cotrte nel
diceùbre del 2011 ne1 corso della precedente consiliatura, ma a distanza di love mesì ha
peNonalmenle riscontEto che, a seguito di rale delibera. non è peNenuta alcuna risposta; ii
Consiglier€ chiede pertanto quale vaìenza abbiano le ùozioni se allc stcssc non vienc data una
tempestiva risposta e si interoga sùl rùolo che Ìivestono i Consiglieli all intemo
dell' Amministrazione.
Alle ore 13,21 eùtra il Consigliere Randisi"
Il Presidente chiede di sapere a quale mozione del Consigliere Conte si ritèrisce il Consigliere
Giglio: allo stesso tempo invita tutti i Consigìierì a vìgiìare ìn modo fiducioso e non sospettoso sui
lavoro che si sfa svolgendo e che è lacoltà degli slessi seguire l'iter degli ani deliberatì.
ll Presidente. verificato che non vi sono altre richieste di inter\ento. dichiara chiusa la discussione
e pone in votazione. per alzata dì rnano. ja mozione n. 2.

L'espressione del voto ha il seguente esitol

presenti n. 13

assenti n.3 (Randisi, Macchiarella e Gentilc)
astenuti nessuno
votano sì n. 13

voÎatro no Ìessuno

Visio i'esìto della eseguita votazione , il Presidente dichiara appro.rata all'unanimità la mozione
posta al punto n. 2 dell'elenco allegato agli atti ispettivi di cLri al pùnto B. 3 iscritto all'O.d.g. e

avente come oggetto " manuienziole strisce pedonali nell'ir,tera via \,lontepellegrinc .

I lavori procedono con la mozione posta al n. I dell'elenco allegato agli Atli ispettivi (punto n. 3

all'O.d.g.) a firma del Consigliere Alesi e avente per oggetto " interventi su illumìnazione L:ugo
Bemardo Geraci" (prot. 59339 1 del 1 0108/20 1 2).
Il Presidente invita iì CoÍsiglier€ Alesi, in qualità di firmatario della mozioie n. I, ad iìlustrare ìa
slessa.
ll Consigliere Alesi comunica che Largo Geracj. che mette in comunicazione 1a vie P.pe di
Palagonia con la via Zappalà, è poco illuminato e pertanto capita ùolto spesso che 1o stesso dir,enti
scenaio di atti vandalici: è stata levata altesì Ia presenza di numerose sirìnghe e di coppie che si
appzutano approfittando della scarsa illuminazione: ìl Consigtiere chìede che venga inoltrata una
nota all'AMG al fine di prowedere, ne1 piu breve tempo possibile, al ripristìno dell'illuminazione
nella via suddetta zona.
Si allontana dall'aula il Consigliere l'orzin€tti.
Chjede e ottiene la parola il Consigliere Di ì.Japoli, ìl quale chiedc al Consiglier€ Alesi ss

rell area irdicata ci 5ia scarsa illdm:na./ione o nnn . r ne'id pr, p'iu.
Iì Consigliere Alesi ottenuta la parola, rìsponde che la strada è da elettriljcale.
Chiede e otliene la paroìa ìl Consiglier€ Randisi il quale propone il dprislino dei Question f ime
come mezzo piu spedito per la risoluzione dei problemi; ìl consigliere ritomando alìa mozìone n. I
aggiunge che si tratÌa di una strada di proprietà dello L{CP.
Il Presidente comunica che qualora questo ano venà deliberato, sa!à inoltrato aì Sindaco. aÌio
IACP e fier conoscenza all'AMG; per quarto riguarda la richiesta deì Consigliere RtDdisi, il
Presidente afferma che è possibile da pafe dej Consigìieri presentare direttamente al iavoio della
Presidenza segnalazioni riguardanti la manutenzione ordinaria della città ài sensì del vigente

Regolamento.
ll Presidente chiede se ci sono altle richieste di inteFrento in merito al1'argomento.



Il Consiglio. sul proposta de Prcsidette nomina scrutatore iÌ Conslgliere Giglio in sostituzione deì
Consiglier€ Forzinetti,
Il Presidente verilicato che non ci sono altre rìchieste di intenento. dichiara chiusa la discussione e

pone in votazione. pet alzata di mano, Ia mozione n. 1.

I e.pre: in"-.Jeì !ctn ha .l .e!ue-lc e.i:o:

presenti !. 13

assentl n.3 (Forzinetti, Centil€ e Nlacchiarclla)
astcnuli llessuBo
votano sì n. 13

volano no nessuno
Vislo ì'esito della eseguita lotazione ! il Pr€sidente dichìara approrata all'unanimità la mozione
posta al punto n. I dell'elenco allegato agli atti ispettivi di cui al punto n. 3 isc tro all'O.d.g. e

avente come oggetto " lnterventi su jlluminazione La.rgo Bemardo Geracì" a firma del Consigliere
Alesi.
ll Presid€nte invita i Capigruppo al tavolo di Presìdenza.
Alle ore 13,45 sentiti i Capigruppo, il Presideote dichia-ra chiusa la seduta.

Il Segretario Il Presidente
Esperlgjmm..\ o \4. Cracchjolo/..-^

:
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